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Antwort der Verwaltung: 
 
1. Inwiefern ist der Verwaltung der Zustand der Grünflächen am Hang und die bei 

Regen einsetzende Verschmutzung des Schulhofes durch Schlamm bekannt? 
 

Der problematische Zustand ist der Verwaltung bekannt. Durch eine intensive Nutzung der 
Hangfläche während des Schul- und Hortbetriebes ist die Fläche der Hanglage stark 
strapaziert, was dazu führt, dass der Rasen in dem Bereich nicht vorgehalten werden kann 
und in Folge dessen Schlamm immer wieder bei Regen den Schulhof verschmutzt. 
Bisherige Maßnahmen konnten keine Abhilfe leisten.  

 
 
2. Welche Maßnahmen wird sie gegebenenfalls ergreifen, um Abhilfe zu schaffen? 
 

Die Verwaltung ist bestrebt, durch eine terrassenförmige Abstufung der Hanglage Abhilfe 
zu schaffen und derartige Erosionseffekte zu minimieren. Die Konzeptvorstellungen 
wurden bereits mit einer ortsansässigen Firma besprochen und sind gegenwärtig in der 
Angebotserstellung.  
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